

MEMO INFORME A REUNION DE DIRECTIVA CENTRAL.

1- El 5 de Octubre se cerro con el triunfo del NO una etapa plenamente exitosa del trabajo del PPD.

2- Desde su creacion hasta el 5 de Octubre, transcurrieron 10 meses de fecunda y desiciva contribucion del PPD tanto al diseño, como al despliegue e implementacion de una estrategia exitosa. Culmino con el triunfo del 5 de Octubre que es un gran paso en el camino de restablecer la democracia.

3- Primer aspecto de nuestra contribucion fue señalar una estrategia y un camino de victoria sobre la base de

- un correcto diagnostico del curso que seguirian los acontecimientos.
- una apreciacion certera de las sensibilidades profundas del pueblo chileno y su capacidad de conectar con la estrategia politico electoral para derrotar a Pinochet.
- una gran confianza en la fuerza politica y de masas que podia desencadenar la estrategia planteada.

4- Cabe valorar a la hora del balance y rescatarlo como una contribucion muy importante del PPD al triunfo, la firmeza y consistencia con que se sostuvo una estrategia ante la enorme incompreension de importantes sectores politicos que mantuvieron un fuerte escepticismo respecto de nuestra estrategia y cuestionaron sucesivamente la necesidad de inscribirse en los registros electorales, luego de votar NO y de la consiguiente necesidad de inscribir un Partido que nos permitiera tener apoderados y evitar el fraude finalmente.

5- El surgimiento del PPD, su rapida y visible conexion con las masas generaron dinamicas politicas respecto de los actores reticentes que presionaron de manera sucesiva sobre todos ellos que finalmente rterminaron sin excepciones insertos en el camino que nos llevo a la victoria el 5 de Octubre. Esta en el haber del PPD, haber contribuido de manera muy importante a terminar con las dos oposiciones en el pais generando un cuadro que hizo posibler la convcergencia opositora que culmino con la concertacion de 16 Partidos por el NO.

6- Es preciso tambien valorar como una dimension muy importante del aporte del PPD a la victoria, la capacidad material que tuvo de cumplir de manera eficiente todos los compromisos adquiridos ante el pais.

-primero, ganarse el derecho a tener apoderados y convertirse en instrumento contra el fraude juntando 45000 firmas en poco mas de sesenta dias.

-luego y en segundo lugar al haber sido capaz de reclutar, capacitar, articular y hacer funcionar de manera reconocidamente eficiente una red de 22000 apodertados en todo el pais. Nuestra red no solo fue disuasoria del fraude por su propia existencia. Fue una muralla insalvable durante todo el dia 5 frente al mas minimo intento de anormalidad y finalmente fue la base material insustituible que hizo posible el computo paralelo que fue elemento clave del reconocimiento del triunfo.

7- Tambien el PPD ha logrado estos 10 meses intensos, materializar con su accionar una efectiva renovacion en los estilos de hacer politica.

Se ha respondido efectivamente al desafio de ser un cauce abierto a todos los chilenos.

La configuracion pluralista de los miles de afiliados, la importante participacion de las mujeres y los jovenes. La presencia del Partido hasta en los lugares mas apartados del territorio nacional, la participacion mayoritaria de un contingente de miles de independientes, la generosidad y el respeto por todo aquello de las organicas politicas que participan en el PPD muy particularmente del P Socialista que dirige Ricardo Nuñez hablan claro de que hemos avanzado en el desafio de ser un cauce plural y abierto.

De otra parte, bastante ha tenido que ver el PPD con la impronta de masas, alegre, con colorido y de cara al futuro que le imprimio desde un principio a su accionar politico con la implantacion de este sello al conjunto de la campaña.

8- Junto a todos los compromisos adquiridos y cumplidos por el PPD, el curso de estos 10 meses de intenso esfuerzo deja como saldo una fuerza politica organizada con 50.000 afiliados, estructuras de direccion intermedia en mas de 40 provincias y 50 comunas del area metropolitana y la sensacion en el pais de que ha emergido una segunda gran fuerza politica junto a la DC.

9- El punto ahora ademas del balance, es reflexionar y resolver de que manera este instrumento decisivo en la etapa que cuylmino exitosamente con el triunfo del NO, se despliega con la misma eficacia a partir de ahora en la lucha por los cambios necesarios para el pleno restablecimiento de la democracia que constituye el mandato inequivoco de la mayoría del pueblo soberano que se expreso el 5 de Octubre.